

介護報酬セミナー アンケート結果

Q.今研修で学んだこと、印象に残ったことについて教えてください。

- 今回の改定の内容がよく理解できました。1 番印象に残ったことは、ラストの LIFE についてです。よく理解できました。
- 色々なエピソードを話してくださり、分かりやすく楽しい研修時間でした。アセスメントやモニタリング等、杵築を記録することで入居者さんの幸せへつながると感じました。
- 自施設でもケアプランの存在が薄く、日常のケアにつながっていない現実があります。本日の研修を通じて、改めてケアプランというものへの考え方を見つめなおすきっかけとなりました。ありがとうございました。
- 改めて、関わる人、環境で変わる先生の話聞いて共感しました。LIFE の話が聞けてよかったです。
- 環境で人は変わる。関わる人の価値観でその人の生き方が変わる、という言葉が重かった。老健の在宅復帰への道筋は全てを巻き込んで最初から立案することを実行していきたい。
- 多くの研修では、配布された資料を読み返すだけなのに、伊藤先生の講義は実例に基づいて、資料をちゃんと読んでみようと思わせて頂けるものでした。
- 今年度の改正は、内容盛りだくさんで、とても理解し辛いものでしたが、よく理解できました。
- 施設系など自分が携わっていない分野などは理解の難しさを感じました。
- 会長が話されていた LIFE について、実際に聞いて良かったです。しかしながら、介護保険について分かっていないと思いました。そのためにしっかり学習会に参加したり、ケアマネ福祉住環境コーディネーターの勉強資格を取りたいと思います。

Q.介護報酬に対するイメージやその他ご要望などを教えてください。

- LIFE とは PDCA サイクルを推進しサービスの質が向上すると再確認出来ました。また、加算や減算と考えるのではなく、“管理する”と考えると良いと学びました。
- ケアマネージャーと日々仕事をしている中で、悩みどころや不安を共有しています。本日の研修を受け、彼女たちの思いを立体的に解釈できたように思います。支持すべき部分を明確にし、サポートしていきたいと思います。
- プラス改定になっている様で、何も評価されているように感じないが、変化に対応できる知識は自ら学んで行かないといけないと思ったので、また、伊藤先生にはぜひ、色々なお話を聞かせて頂きたいと思いました。
- 現場で働いているメンバーのひとりという意識？しかなかったので、介護報酬は直接には関係ないと思っていました。今回、自分が日常ケアしている事は、介護報酬に密接にかかわっているのだという事を理解できました。『知識』というのは、こういう部分も含めての事になるのだと思いました。
- 現在、地域包括と居宅の両方で仕事しています。帰ってから資料で勉強したいです。
- 全国的なルール、ローカルルールなど、四阿 k 棚井部分もあると思うが、もう少し統一という事も必要と思う（柔軟な対応が出来ないデメリットもありますが…）。
- 介護職員の生活安定につながる、介護職員の働きやすさにつながる、つながればいいのにとはいま

